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В статье рассматриваются дискурсивные механизмы влияния на сознание получателей 

информации в испаноязычном медийном пространстве. Языковая манипуляция не всегда 

используется лишь в целях оказания воздействия на реципиента в условиях конфликтного 

общения. Прагмалингвистическая стратегия манипуляции может служить средством сближе-

ния дискурсивных позиций и создания кооперативной коммуникации.
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ция, принцип коммуникативного сотрудничества, максимы Грайса, кооперативная коммуни-
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Language Manipulation as a Factor of Cooperative Communication  
in Spanish Newspaper and Opinion Journalism Discourse

M. V. Larionova

The article considers discursive mechanisms of influencing the mind of information recipients in 

the Spanish language media space. Language manipulation is not always used for the purpose of 

impacting the recipient in the environment of conflict communication. The pragmalinguistic strategy 

of manipulation can serve as a means of bringing discursive positions closer and of creating coope-

rative communication.
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КОММУНИКАТИВНО-РЕЧЕВЫЕ СТРАТЕГИИ  
РЕПРЕЗЕНТАЦИИ ШОТЛАНДСКОЙ  
НАЦИОНАЛЬНОЙ ИДЕНТИЧНОСТИ  
(на материале региональных  
аналитических блогов и новостных сайтов)

Н. С. Ширяев

Саратовский государственный университет

E-mail: shiryaevns91@gmail.com

В статье выделяются основные стратегии репрезентации шот-

ландской национальной идентичности, выявляется их истори-

ческая обусловленность и отображается их связь с актуальными 

общемировыми политическими тенденциями.

Ключевые слова: Шотландия, Великобритания, дискурс, ком-

муникация, стратегия, тактика.

Communicative and Speech Strategies of Representing 
Scottish National Identity (on the Material of the Regional 
Analytical Blogs and News Websites)

N. S. Shiryaev

The author of the article singles out the main strategies of representing 

Scottish national identity, identifies their historical determination, and 

presents their link with current world-wide political trends.

Key words: Scotland, UK, discourse, communication, strategy, tactics.
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